



TRASCENDIÓ

Que a partir del próximo lunes, ya como precandidata de Morena, PT y Verde, **Claudia Sheinbaum** comenzará la difusión de un pódcast con diferentes invitados en búsqueda de conectar con los jóvenes con miras a 2024 y para inaugurar este espacio en Spotify conversará con **Poncho Gutiérrez**, director de El Deforma, para hablar sobre *fake news*. La doctora, por cierto, arrancará su precampaña recorriendo dos de las cuatro entidades con los más grandes padrones electorales, Edomex y Veracruz, donde visitará una decena de municipios en las dos primeras semanas en compañía, se prevé, del dirigente nacional **Mario Delgado**.

Que después de la licencia de **Luis Espinosa Cházaro** para dejar su curul en la Cámara de Diputados por tiempo indefinido, con el propósito de competir por la candidatura del Frente Amplio por México al gobierno de la capital del país, quien se perfila para asu-

mir la coordinación de la bancada amarilla en el Palacio de San Lázaro es **Elizabeth Pérez**, actualmente vicecoordinadora del grupo y mujer de toda confianza para el líder nacional perredista, **Jesús Zambrano**.

Que como si algo faltara a la confrontación de los poderes Ejecutivo y Judicial, la terna enviada por el Presidente al Senado para nombrar una ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, después de la renuncia del ministro **Arturo Zaldívar**, no gustó nada en oficinas de la Judicatura ni en las barras de abogados, porque las tres propuestas —**Bertha María Alcalde**, **Lenia Batres** y **María Estela Ríos**— son militantes de Morena y han trabajado de cerca con el mandatario.

Que aunque **Xóchitl Gálvez** bien pudo haber iniciado precampaña en Hidalgo, su estado natal, prefirió hacerlo en Ciudad Juárez, Chihuahua, “por ser emblemática para la lucha de las mujeres” y el acto será en el Monumento a la Mexicanidad, representado por una X. Sin embargo, en el primer minuto del 20 de noviembre difundirá un video en sus redes sociales desde Coyuca de Benítez en solidaridad con el pueblo de Guerrero, azotado por el huracán *Otis*. ■